

primer gol local; buscan los nuestros afanosamente el empate y a los 38 minutos Font bate por segunda vez la portería defendida por Soler, siendo acogido este tanto con una calurosa ovación por parte de los aficionados locales, siguiendo a este gol un continuo acoso local que los forasteros se defienden como pueden. Por el equipo local Calzada fué sin duda el mejor, seguido en méritos por Vernet que realizó magníficas paradas, también es digno de destacar Font, los demás todos rayaron a igual altura. Por lo que respecta al Palau todos brillaron por un igual, destacando sin embargo la excelente labor de Soler.

Arbitró Martínez, secundado por los liniers Campos y Torrents.

Alineaciones:

San Feliu. — Vernet, Mir, Capella, Corderas, Calzada, Gómez, Illa, Ortafá, Font, Pons y Fernández.

Palau. — Soler, Torres, Malla, Mas Bausá, Serratocó, Coll, Nualar, Payola, Malla y Mas (M).

juego podía marcar dos goles y que la suerte no quiso y en cambio una escapada del Canovellas le valió un gol.

A las órdenes del señor Palomo los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Canovellas. — Blanch, Fernández, Vilarrasa, Yuste, Boluda, Parra, Espargaró, Jiménez, Calsada, Dalmau y Pérez.

Santa Eulalia. — Alberich, Tura, Cunill, Vila, Uñó, Bonet, Romeu, Baulenas, Codina, Pagés y Camprubí.

A los 7 minutos en una escapada, Calsada marca el único gol para su equipo, a los 27, Codina en una jugada inteligentísima logra el empate y a los 32, el Canovellas es sancionado con una falta en la mitad del campo que Vila se encarga de ejecutar, tirándola bombeada sobre puerta, cuatro fueron las cabezas que se levantaron para hacerse con el balón, lográndolo Romeu, que la desvía batiendo por segunda vez a Blanch, terminando el primer tiempo con pleno dominio local.

La segunda se jugó bajo la lluvia, que no era torrencial, pero sí que dificultó la labor de los dos onces, que esta vez se reparten el dominio. Durante este tiempo tenemos ocasión de admirar magníficas intervenciones del meta local. A los 24 minutos, Pagés de un tiro cruzado coloca el balón a la red, afianzando de esta manera la victoria local. Haremos un breve resumen de nuestro once: Alberich, estuvo acertadísimo debajo el travesaño, de Tura podemos decir que es el mejor partido que ha hecho, Cunill y Vila estuvieron más acertados el pasado domingo, pero no obstante su labor fué buena, Uñó, muy batallador e inagotable, Bonet bien, con magníficos pases a la delantera, a este sólo le falta perder el miedo, Romeu, quizá el mejor, Baulenas inteligente pero demasiado individual, Codina, muy oportunista, pero estrechamente marcado, Pagés, a la altura de Romeu y Camprubí, muy eficaz a pesar de la lesión sufrida durante el primer tiempo. Por el Canovellas destacaron Parra, Calsada y Boluda, los demás, bien.

Jotemese.

Partidos amistosos

En Las Franquesas

LAS FRANQUESAS 3

PEÑA VENCEDOR 2

Interesante encuentro el disputado entre estos dos equipos juveniles, caracterizado en dos fases distintas, la primera de dominio local y la segunda de los visitantes. El mejor jugador en el terreno fué el ariete de los visitantes Pey, que a pesar del 3 a 0 en contra que tenía su equipo, con su constante bregar animó a sus compañeros, logrando dos goles para su equipo que hacían peligrar la victoria de los locales que parecía sería abultada.

SEGUROS NOVELLAS

En Granollers

El sábado en el campo del C. D. Granollers fuimos a presenciar el interesante partido que anunciaron los productores de Artes Gráficas. El «lle no» fué completo y vimos correr el balón de forma desconcertante, como eran desconcertantes las «potentes» selecciones anunciadas.

Se hicieron con la victoria, por 4 a 3, los aprendices que mandaron sobre el terreno a sus superiores; por su heroicidad consignamos sus nombres que formaron el once siguiente: Pey, Virginio, Arenas, Requena, Esteve, Garrell (E.), Ramos, Cristobal, Busquets, Castaño y Lloreda.

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H. NOS

Granollers

Motorice su bicicleta con motor IRESA
Distribuidor **CICLOS SASTRE**
Tel. 153

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA 3

CANOVELLAS 1

Si un partido en que dos equipos se disputan los primeros puestos es reñido, más lo es aún en el que se disputan los últimos. Partido el del domingo en que el Santa Eulalia, caso de ser vencido, vería como el flamante Campeón del pasado Campeonato le tomaría ventaja y se vería encasillado casi al último lugar. Por este motivo los 22 jugadores pusieron el máximo esfuerzo para salir vencedores, aunque este esfuerzo se vió, a veces, mal acompañado por el nerviosismo de ellos y del público. El equipo que más pudo lamentar este nerviosismo fué el Santa Eulalia, pues durante los cinco primeros minutos de

MOTOS GUZZY
CASA MASFERRER

CAMILO RAICH

Despacho:

Plaza Perpiñá, núm. 27

Teléfono 83

Tratante en Ganado de Gerda

Corrales:

Calle Manresa, núm. 2

Teléfono 40

GRANOLLERS